
 

 

Acta del Consejo de la Infancia y Adolescencia en sesión del 20 de 
noviembre de 2023, celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.  
 
Asistentes: 
 
- Eva Lara Catalá – Concejala de Educación. 
- María José Pradas Ramo – Vicepresidenta. 
- Esther Gómez Laredo -  Representante PSOE.  
- Rosa Al Sibai Giner -  Representante PP. 
- Shira Inmaculada Muñoz Montañana – Representante VOX. 
- Claudia Rico Quiros – Representante CEIP Mas d’Escoto. 
- Marcos Orts Yubero – Representante CEIP Cervantes. 
- Paula Acebedo Cantón – Representante CEIP Eres Altes. 
- Lucia Aranda Domínguez – Representante CEIP Camp de Túria. 
- Noa Rubio Bosch – Representante CEIP Camp de Túria. 
- Nerea Alcalá Martín – Representante Asunción de Ntra. Sra. 
- Sonia Peris Duro – Representante IES El Quint. 
- Ana María Romero Alba – Representante IES El Quint. 
- Adriana Muñoz Tolosa – Representante Conservatorio Danza. 
- Celia García Ruiz – Representante Conservatorio Danza. 
- Alejandra Sánchez Vázquez – Representante Conservatorio Música. 
- Mónica Adobes Raykova – Representante Conservatorio de Música. 
- Diego Rita Gimeno – Representante AMPA Asunción. 
- Lorena Leal Cebriá – Representante AMPA Mas d’Escoto. 
- Marcela Cecere Blasco – Representante AMPA Eres altes. 
- Javier Martín Castillo – Representante AMPA Camp de Túria. 
- María del Mar Lara Bagur – Representante AMPA Cervantes. 
- Ana Giménez López – Representante AMPA Pla de Nadal. 
- Rosa María Ruiz Albiol – Representante AMPA Conservatorio de Danza. 
- Lidia García Ortiz – Educadora Social. 
- Arturo Jodar Lavara - Secretario 
 
 
Siendo las diecisiete horas, se reúnen las personas relacionadas al inicio de la 
presente acta en el lugar y fecha arriba indicados para tratar el siguiente orden 
del día: 
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1º.- Recepción en el Salón de Plenos y merienda. 
 
Eva Lara se encarga de recibir a los representantes del Consejo y se ofrece una 
merienda a los presentes. 
 
 
2º.- Bienvenida a cargo de la Concejala de Educación, Infancia y 
Adolescencia, Eva Lara y Presentación de la Vicepresidenta María José 
Pradas Ramo. 
 
Eva Lara da la bienvenida a todos/as los/as presentes, explica cuales son las 
funciones del Consejo, recogidas en su reglamento e informa de que se ha 
hecho coincidir la fecha del Consejo con el Día Mundial de la Infancia. 
Eva Lara presenta a la Vicepresidenta María José Pradas Ramo. 
María José Pradas toma la palabra para indicar la importancia que tiene la 
participación en este Consejo. 
 
 
3º.- Elección del Secretario/a del Consejo. 
 
Eva Lara propone como Secretario del Consejo a Arturo Jodar Lavara, 
administrativo del departamento de Infancia y Adolescencia del Ayuntamiento. 
No presentándose más candidatos/as se procede a la votación quedando 
aprobada por unanimidad la propuesta de que Arturo Jodar Lavara sea el 
Secretario del Consejo. 
 
 
4º.- Video: “La participación vista por los niños”. 
 
Se procede al visionado de los videos: 
 

- La participación vista por los niños 
- Niños, Niñas y Adolescentes de los Consejos de Infancia tienen algo 

importante que contarnos. 
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5º.- Elección de Presidente/a, Vicepresidente/a y Secretario/a entre los 
escolares que forman parte del Consejo. 
 
Se procede a la votación a cada uno de los cargos con el resultado de: 
Presidencia: 
Mónica Adobes Raykova 3 votos 
Sonia Peris Duro 1 voto 
Noa Rubio Bosch 2 votos 
Celia García Ruiz 2 votos 
Adriana Muñoz Tolosa 1 voto 
Claudia Rico Quiros  1 voto 
Nerea Alcalá Martín 1 voto 
 
Vicepresidencia: 
Marcos Orts Yubero 1 voto 
Noa Rubio Bosch 1 voto 
Celia García Ruiz 3 votos 
Adriana Muñoz Tolosa 1 voto 
Claudia Rico Quiros  2 votos 
Nerea Alcalá Martín 1 voto 
Ana María Romero Alba 2 votos 
 
Secretaría: 
Marcos Orts Yubero 2 votos 
Noa Rubio Bosch 5 voto 
Adriana Muñoz Tolosa 1 voto 
Claudia Rico Quiros  1 voto 
Sonia Peris Duro 1 voto 
Lucia Aranda Domínguez 1 voto 
 
Con los anteriores resultados se procede a nombrar a: 
 
Mónica Adobes Raykova – Presidenta 
Celia García Ruiz – Vicepresidenta 
Noa Rubio Bosch – Secretaria 
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6º.- Elección de los representantes ODS. 
 
Se presentan Marcela Cecere Blasco como titular y Ana Giménez López como 
suplente. 
No habiendo más candidaturas se aprueba por unanimidad. 
 
 
7º.- Elección de los representantes al Consell de Poble. 
 
Se presentan Ana Giménez López como titular y María del Mar Lara Bagur como 
suplente. 
No habiendo más candidaturas se aprueba por unanimidad. 
 
 
8º.- Dinámicas participativas. 
 
Lidia García presenta y explica las dinámicas que ha prepara para la sesión de 
hoy basadas en los derechos recogidos en la Convención Internacional sobre 
los Derechos del Niño de 20 de noviembre de 1989. 
Al finalizar las dinámicas se procede a realizar reflexiones sobre lo trabajado, 
recogiéndose las siguientes: 
 

- Concienciación sobre la discriminación por color de la piel, diversidad 
funcional y/o religión. 

- Poder expresar lo que no gusta. 
- Normalización de todas las relaciones. 
- Derecho a pedir protección. 
- La existencia de más representación femenina que masculina en el 

Consejo. 
- Libertad de expresión para poder elegir lo que quieren hacer los y las 

menores en referencia a su futuro profesional y no ser coaccionados por 
los padres y madres. 
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9º.- Ruegos, preguntas y despedida. 
 
Esther Gómez propone que el documento que se ha trabajado en la dinámica 
que se traslade a los centros educativos para trabajarlo en los mismos. 
Se comenta que en los centros ya se trabajan algunos aspectos recogidos en 
ese documento pero que resulta muy interesante. 
 
Javier Martín propone que la convocatoria del Consejo se anuncie con un mes 
de antelación para que en los centros educativos de tiempo a preparar los 
temas que se tienen que debatir en el Consejo.  
Se aprueba la propuesta por los presentes. 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 19 horas y 30 
minutos.  
 
VºBº LA PRESIDENTA    LA SECRETARIA 
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